## Große Löcher in der Kasse

"Molveren Dei": Rote Zahlen nach Jubiläumsfeierlichkeiten

Lötsch. Nahezu 40 Mitglieder konnte Präsident Holger Michels bei der Mitgliederversammlung der ältesten Nettetaler Karnevalsgesellschaft "De molveren Dei" im Vereinslokal Kreuels begrüßen.

Bei einer Schweigeminute für alle Verstorbenen gedachte man Heinz Paschmanns. Er war jahrelanges Ratsmitglied der CWG und hatte sich besonders bei der Errichtung der vereinseigenen Versammlungsstätte "In de Hött" und dem Bau der Umkleidekabinen am Sportplatz Lötsch verdient gemacht.

Einen ausführlichen Geschäftsbericht verlas anschließend Geschäftsführer Axel Salentin. Er ließ noch mal die Aktivitäten in der "ultrakurzen" Session 2004 Revue passieren. Martina Wieser (Vertreterin der Kinderkarnevalsabteilung)

konnte berichten, dass nahezu 70 Kinder im Kinderkarneval aktiv sind. Höhepunkte für den Nachwuchs waren die Kindersitzung im Hotel Kreuels sowie die Umzüge in Lötsch und Lobberich.

Einen nicht so erfreulichen Kassenbericht musste Kassierer Ralf Peters den Mitgliedern präsentieren. Die Jubiläumsfeierlichkeiten zum 111-jahrigen Bestehen der Gesellschaft erhebliche Löcher haben hinterlassen. Die mittlerweile "unverschämten Forderungen" von Musikbands und Kapellen, GEMA und Steuern sowie die nachlassende Bereitschaft der Wirtschaft, einen Brauchtumsverein zu unterstützen. machen allen Vereinen zu schaffen.

Sehr erfreulich waren dagegen die Besucherzahlen bei den Veranstaltungen. Die Kartennachfrage konnte leider mit zwei Sitzungen nicht befriedigt werden, eine dritte Sitzung kommt jedoch für die Lötscher Aktiven nicht in Frage.

Trotz "roter Zahlen" bescheinigten die Kassenprüfer David Hendrickx und Torsten Trienekens dem Kassenführer Ralf Peters eine hervorragende und korrekte Kassenführung.

Unter der bewährten Leitung von Herbert Trienekens wurde Holger Michels einstimmig für weitere zwei Jahre zum 1. Vorsitzenden gewählt. Ebenfalls wurde Marc Kückemanns einstimmig im Amt des 2. Geschäftsführers bestätigt. Als Nachfolger von Ralf Peters wurde Jens Heythausen gewählt.

In diesem Jahr soll kein Open Air auf dem Lötscher Sportplatz stattfinden. Aktiv will der Verein das Turmfest am 26. August unterstützen. Weitere Termine sind die Sessionseröffnung am 11. November in Schaag sowie die Büttenabende am 21. und 28. Januar 2006.

Etwas melancholisch wurde es zum Schluss der Mitgliederversammlung der Karnevalsgesellschaft "De molveren Dei Lötsch 1893". Präsident Holger Michels musste seinen langjährigen Weggefährten Ralf Peters aus dem Amt des Kassierers verabschieden. 21 Jahre übte Ralf Peters das Amt des Hauptkassierers aus. 1984 wurde er als 18-Jähriger zum Kassierer, der damals noch kleinen Gesellschaf aus Lötsch gewählt. Er war maßgeblich am Erfolg der letzten zwei Jahrzehnte beteiligt. "Mit 40 Lebensjahren muss man mal wieder was anderes im Verein machen, wir sind ein junggebliebener Verein und jetzt sollen wieder junge Leute ran", führte Ralf Peters aus. Michels bedauerte die Entscheidung, konnte sie jedoch nachvollziehen. O-Ton Michels: "Der Ralf möchte nicht mehr nach jeder Veranstaltung morgens aufwachen und denken, oje! wo hast du jetzt wieder die Kasse mit dem Geld versteckt?"